



Paris, le 11 décembre 2025

La société AÏAKO est la lauréate du prix « Parc » d’Innover à la campagne 2025

Félicitations à l’entreprise Aïako, installée à Manosque dans le Parc du Luberon. Elle produit des sprays 100% naturels, à base de plantes bio pour des plantes d’intérieur, potager et jardin dans un objectif de milieux et de santé préservés.

Crée en 2021 par Caroline Baly, Aïako fait appel à des fournisseurs de plantes installés en région Sud-Paca, dans une logique de circuits de proximité.

Le jury a apprécié la démarche d’innovation visant à créer une alternative aux pesticides et engrains de synthèse qui se veut à la fois efficaces, faciles à utiliser, durables et engagées. Les applications sont multiples : stimuler la croissance, lutter contre les maladies et les insectes nuisibles, favoriser la levée des semis et l’enracinement, protéger contre le gel.

L’engagement de l’entreprise s’étend également aux packagings éco-conçus, aux colis garantis sans plastique et à la démarche « 0 déchet » grâce à sa gamme de recharges concentrées en principes actifs : <https://aiako.fr/>

La société se retrouve sur beaucoup d’objectifs croisant ceux défendus par les Parcs naturels régionaux.

Enfin, la jeune société ne manque pas de projets pour se développer, aidés en cela par un prêt d’honneur de France Initiative dans le cadre d’une prochaine levée de fonds.

L’ambition du Prix « Innover à la campagne » est de montrer qu’il est possible de développer loin des grandes métropoles des projets innovants dans tous les secteurs d’activité ! Le Prix souhaite à la fois montrer ce qui se fait déjà dans les campagnes et susciter des vocations en aidant les entrepreneurs à s’y installer.

Contacts presse : Pierre-Paul Castelli, fédération des Parcs naturels régionaux de France, 06 83 84 01 77
Les 59 Parcs naturels régionaux de France représentent plus de 4960 communes, 4,5 millions d’habitants et 9 millions d’hectares, soit 17 % du territoire métropolitain, répartis dans 15 régions et 3 collectivités locales. Plus de 2250 agents y travaillent. La Fédération est une association loi de 1901 qui regroupe les Parcs naturels régionaux, les régions et de nombreux partenaires nationaux.